
町民の声内容【４月 7日】 

 

【タイトル】 

 敬老会への協力について 

 

【コメント】 

 以前から不思議に思っていますが、なぜ敬老会の出し物を「婦人会」が実施しないといけ

ないのですか？ 

女性活躍推進と謳いながら、婦人会員は働きながら平日、休日に出し物を考え練習し準備し

なければならず、仕事をしながらだと帰宅は遅く、またせっかくの休日も潰れ女性は疲弊す

る一方です。育児、介護、職場での昇格。ワークライフバランスもあります。 

年長者を敬うことは大切かと思いますが、「昔からやっているから」と婦人会へ言わば「出

し物」を実質強制するのは非常に時代錯誤だと思います。 

中々声を大にして言えない事ですが、ぜひともこのことを八頭町として取りやめ地区公民

館へおろしていただき、真の女性活躍推進に八頭町としてバックアップ頂きたいと思いま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


